



ゆたかっ子

学校だより③ 5月号
(令和6年5月2日発行)
発行責任者
豊見城市立ゆたか小学校
校長 上原 義仁

ゆめに向かって たくましく かしく生きる ゆたかっ子



令和7年度、新学期がスタートして3週間。子ども達は、すでに新しい環境に慣れて生き生きと活動する子、少しずつ環境に慣れようとしている子など、様々です。

中には、慣れるまでは大きなエネルギーが必要で、この時期、心身共に疲れが出てくる児童もいるかと思えます。大型連休（後半）は、子ども達にとって心身の疲れを取り、リフレッシュする機会になるといいなあと思えます。そして、5月7日から、また元気な顔や笑顔を見せてくれたらうれしいです。

新1年生のみなさん ようこそ ゆたか小学校へ

1年生にとって入学式後初めての登校日であった4月15日（月）、PTA役員の方々が横断幕とシャボン玉で1年生や、2年生から6年生までを迎えてくださいました。6年生10名程度も朝早くから登校して、シャボン玉づくりを手伝ってくれました。シャボン玉や横断幕を見て笑顔になる児童も多くいました。



委員会活動発足式

ゆたか小学校が元気で素晴らしい学校になるためには最上級生である6年生の活動が不可欠です。4月15日（月）6校時に委員会活動発足式を行いました。6年生の皆さんが主体になって委員会活動に取り組んでいくことを、学校職員一同で支えていきたいと思えます。今年の6年生も大変素晴らしく、この一年間の取り組みが楽しみです。



6年生代表(あいさつ) (上□□□)
今日から本格的に委員会活動が始まりますね。これからは下級生やみんなのために、私たちが引っ張っていく番です。
私は、集会委員として、行事の時に司会をしたり、意見箱を設置したりと、学校をもっと盛り上げていきたいと思えます。
学校を明るく楽しくするためにみんなで委員会活動を頑張りますよ。

(写真は、2月の発足式の様子です。)

4月の1年生

まだ6歳の1年生にとって、こども園などから小学校へと環境が変わることはとても大きな不安があるものだと思います。小さな身体で、お父さんお母さんから離れて小学校の環境に慣れようとしている1年生はとてもえらいと思います。お父さんお母さんには、ぜひお子さんを褒めてあげてほしいと思います。

本校では、新しく入学してきた1年生が、少しでも小学校の環境に慣れやすくなるよう、4月から5月前半までの朝の時間は、学級の枠を外して児童どうしや先生方が交流する「友達タイム」を行っています。これにより、学校での一日のスタートを安心して過ごしている児童が多いような気がします



友達タイム、思い思いに過ごす1年生

自分たちで給食の準備をする1年生

春の遠足

4月30日(水)春の遠足を行いました。各学年それぞれ徒歩で目的地(宜保ふるじま公園、豊見城総合運動公園)に向かいました。目的地では、学年レクや自由時間を思いっきり楽しむ児童の様子が見られました。お弁当の時間に児童と話をしていると、「お弁当箱の中のこれとこれは自分で作ったんだよ。」という児童がたくさんいました。保護者の方と一緒に弁当づくりをすることは、児童にとってかけがえのない経験であり、とてもいい取り組みだと思います。

行きは6年生の児童が1年生の目的地まで手を繋いで一緒に行ってくれました。たのもしい6年生です。



ゆたか小学校児童 活躍報告！！

4月は、5名と2チームが校長室に報告に来てくれました。(敬称略)

名□□□・・・・・・日本漢字能力検定(漢検)10級 [合格]

比□□□・・・・・・春季短水路年齢別選手権水泳競技大会11~12歳男子100mバタフライ [2位]

// 11歳男子4×50mフリーリレー [2位]

安□□□・・・・・・無線従事者免許(第四級アマチュア無線技士) [資格取得]

石□□□・・・・・・ // [資格取得]

峯□□□・・・・・・ダンスドリルスプリングフェスタ [金メダル]

豊見城団地クラブ・・・・・・島尻地区小学生バレーボール若夏大会 女子Bブロック [優勝]

豊見城市長杯小学生バレーボール大会Bブロック [準優勝]

ミニバスケットボール女子・・・・・・豊見城市ミニバスケットボール新人大会 [準優勝]

※5月1日以降に来室した児童は、6月号で紹介します。



じどうのみなさん。しょうじょうをもらうなどのかつやくをしたら、こうちょうしつにきて、おしえてね。

カラー版を学校webサイトに掲載しています。(個人情報保護のため、一部加工しています。)

学校ホームページまたはこちらよりどうぞ→

